

BREVES LOCALES

INAUGURADO EL NUEVO PARQUE DE BOMBEROS



El día 29 se desarrolló el acto de inauguración del nuevo Parque de Bomberos del Salto del Caballo, en el que se instalará también la Policía Municipal de Toledo, una vez que esté resuelto el problema del repetidor de la emisora de radio.

Al acto de inauguración fue invitado el presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, ya que la Administración regional ha subvencionado parte de la construcción.

Pero los organismos que más

directamente han contribuido a la creación del nuevo parque han sido la Diputación Provincial y el Ayuntamiento de Toledo, cuyos dirigentes se han demostrado muy satisfechos con el resultado de la obra y con la imagen simbólica del discutido edificio.

El Parque de Bomberos tendrá carácter comarcal, y por este motivo contará con una importante ayuda de la Junta de Comunidades, aún no determinada.

RAMON MECO, EN DEFENSA DE LAS ZONAS VERDES

RAMON MECO MUÑOZ, Concejal del Grupo Municipal del P.S.O.E. insta al gobierno municipal del Ayuntamiento de Toledo que en el plazo más breve posible y por los Servicios Técnicos Municipales, se lleve a cabo un estudio completo de la reordenación de la zona verde o Parque del Salto del Caballo, así como la ejecución de los trabajos que resulten de dicho estudio, dado el estado

de abandono y deterioro absoluto a que dicho espacio se encuentra sometido, máxime teniendo en cuenta su ubicación en sitio que por su intensa circulación, junto a la autovía de la estación de autobuses y el establecimiento hotelero que existe en sus proximidades, se encuentra a la vista de un gran número de visitantes, constituyendo una zona que por su imagen, ante propios y extraños

debería ser cuidada con el mayor esmero. Además puede ser considerado como inaudito el estado en que se encuentra la zona aludida que, como el Parque del Baño de la Cava y otros lugares de la ciudad, se construyeron con fondos públicos aportados por el I.C.O.N.A., obras en las que se invirtieron muchos millones de pesetas que realmente merecían un mejor destino.

LA NUEVA RESIDENCIA UNIVERSITARIA, A PUNTO

La Comisión de Gobierno de la Diputación Provincial, ha aprobado el suministro de mobiliario, e iluminación de la nueva Residencia Universitaria Femenina por un valor de 26.000.000 de pesetas. Se puede decir que la nueva Residencia Universitaria Femenina quedará lista

para ser utilizada por las universidades de nuestra provincia en el próximo trimestre. Con esto la Diputación ratifica el esfuerzo que viene haciendo en la presente legislatura para dotar de instalaciones universitarias adecuadas a la provincia da otro paso importante. En la misma Sesión

se adjudicaban las obras del Auditorium del Conservatorio de Música "Jacinto Guerrero", por un valor de 49.305.900 pesetas. También se adjudicaban las obras de enlace de la carretera de Villasequilla a Villamuelas al paso por el casco urbano de esta última en 6.806.886 pesetas.

EL PARO EN EL CASCO HISTORICO ASCIENDE AL 14,5%

La Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Toledo, ha realizado un estudio en el Casco Histórico de Toledo y en los Barrios de Antequeruela y Covachuelas para incidir en la integración de marginados por paro crónico en dicha zona. Este en un estudio que la Concejalía realiza con el propósito de conocer

en nuestra capital la situación de paro y marginación que se registra. En este sentido se obtienen un total de parados registrados que asciende a 918, distribuidos en 562 parados que han trabajado con anterioridad y 356 que buscan su primer empleo.

Teniendo en cuenta que la población activa en el Casco Histórico es

de 6.310 personas, el índice de paro registrado supone el 14,5 %.

El paro se encuentra concentrado en el 77,66 % en un sector de población menor de 30 años y que poseen un nivel de formación que abarca desde estudios de BUP, COU, FP, hasta universitarios. El 61 % corresponde a mujeres